

# *Convocan a protestas en Puerto Rico*

---



San Juan, 22 ene (RHC) En las redes sociales de internet hay una convocatoria a masiva protesta para mañana jueves en Puerto Rico para demandar la susitución de la gobernadora, Wanda Vázquez; y el presidente del Senado, Thomas Rivera, por mala gestión de la crisis tras terremotos que golpearon esa isla.

En tal sentido se pronunciaron artistas como los cantantes René Pérez, conocido como Residente; y Ricky Martín, así como el pelotero Yadier Molina, al convocar a través de sus redes sociales a una manifestación saliendo a las 17:00, hora local, desde el Capitolio rumbo a la calle Resistencia, en esta capital.

“Tienen que entender que el pueblo es el que tiene el poder, el Gobierno corrupto que tenemos que no ha sabido hacer las cosas, tiene que entender que nosotros somos lo que decidimos. No pueden pensar que sin manifestarse van a cambiar las cosas”, dijo Pérez al lanzar la convocatoria.

El también cantante Ricky Martin anunció en su cuenta de Instagram que viajará a la isla para acompañar a sus compatriotas en sus penurias luego de los sismos que afectaron a la isla desde inicio de enero.

En los momentos de mayor necesidad de nuestra gente, los que suponen sean los líderes han vuelto a fallar. Han vuelto a faltar a los derechos más básicos de los seres humanos: agua, techo, educación, seguridad... Lo hicieron con maldad. No hay otra explicación, escribió en un mensaje.

Voy en ruta a Puerto Rico. Muy pronto les vuelvo a acompañar en este reclamo de respeto, justicia y paz. Ahí los veo, mi isla, aseguró Martín.

Los convocantes a las protestas acusan a Vázquez y a Rivera de mala gestión en la crisis de los terremotos y de saber de la existencia de suministros que no se repartieron entre los damnificados.

Esta semana se produjo el hallazgo de un depósito de víveres localizado en la ciudad de Ponce, los que no fueron utilizados para dar asistencia a los cerca de cuatro mil damnificados por los terremotos que sacudieron la isla desde el pasado 28 de diciembre.

Residente recordó que las manifestaciones del verano pasado provocaron la dimisión de Ricardo Rosselló como gobernador por su participación en el polémico 'chat' de Telegram, por lo que pide ahora un esfuerzo parecido.

Los que protestan exigen, además, adelantar las elecciones y sustituir a funcionarios que ya debían estar fuera del Gobierno.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/212603-convocan-a-protestas-en-puerto-rico>



**Radio Habana Cuba**